

# KIM

## Polsek Cantigi Melaksanakan Patroli Sambang Dialogis

Indramayu - [INDRAMAYU.KIM.WEB.ID](http://INDRAMAYU.KIM.WEB.ID)

Aug 13, 2023 - 21:23



*Polsek Cantigi Melaksanakan Patroli Sambang Dialogis*

Indramayu - Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli sambang dialogis sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan mempererat interaksi positif antara polisi dan masyarakat. Minggu (13/8/2023)

Patroli sambang dialogis ini dilakukan dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mengumpulkan informasi terkait situasi keamanan, serta memberikan himbauan-himbauan kamtibmas kepada warga.

Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Cantigi turun langsung ke wilayah-wilayah yang menjadi fokus patroli.

Mereka mengunjungi pemukiman penduduk, tempat-tempat umum, dan pusat-pusat kegiatan masyarakat.

Selama berinteraksi dengan warga, petugas memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara dan berbagi informasi tentang situasi di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyatakan bahwa patroli sambang dialogis merupakan salah satu cara untuk membangun hubungan positif antara polisi dan masyarakat.

Melalui dialog dan interaksi langsung, diharapkan masyarakat merasa lebih dekat dengan polisi dan lebih percaya untuk berkomunikasi mengenai berbagai hal, termasuk masalah keamanan.

Selama kegiatan patroli sambang dialogis, petugas juga memberikan himbauan kepada warga terkait tindakan pencegahan kejahatan, seperti menjaga keamanan rumah, mengunci kendaraan, dan melaporkan kejadian mencurigakan.

Himbauan juga diberikan terkait pentingnya kerjasama antara masyarakat dan polisi dalam menjaga kamtibmas.

Diharapkan melalui patroli sambang dialogis ini, hubungan positif antara polisi dan masyarakat semakin kuat, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat berjalan lebih baik.

“Polsek Cantigi akan terus melaksanakan kegiatan ini secara berkala guna menjaga keterlibatan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka,” kata IPTU H. Ian Hernawan.